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暦の上ではもう夏。新緑がまぶしく，田んぼ
には稲の苗が植えられる季節になりました。
多くの小学校では，運動会が盛大に行われた

ことと思います。子どもたちはもてる力を発揮
して，一生懸命頑張ったことでしょう。子ども
たちの頑張りをほめ，これからの学習に生かし
ていきたいものです。

佐 渡 市 立 金 井 小 学 校
佐渡ことば・こころの教室
平成２７年５月２７日
第８１２号

よ ろ し く お 願 い し ま す

今年度から両津中学校に新しくできた通級指導教室

を担当させていただくことになりました。

学校の大きな流れからひととき離れてほっとでき

る。落ち着いて自分の心の中を整理できる。ここでヒ

ントを見付けたり力を蓄えたりして，外でまた自分ら

しく力を発揮できる…。通級教室が，まずはそんな場

所になれるようにと思っています。

ところが，４月，生徒や保護者の皆さんの笑顔にほ

っとさせていただいたのは，緊張していた私の方でし

た。本当にありがとうございます。

ここに来る皆さんは，自分をきちんと見つめようと

する気持ちをもてた人だと思います。苦手をなんとか

しようとしている人だと思います。その一歩を踏み出

せた人だと思います。そん

な皆さんに，私はどう応え

ていけるでしょう。この答

えを一生懸命探していきた

いと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。

（菊池）

未来志向・解決思考で

自分が言われたい言葉を中学生に聞くと「ありがとう」

「今の君ならできる」「あなたなら大丈夫」など，感謝

され認められている安心感を得られる言葉が返ってきま

す。

今，自分に対してマイナスなイメージをもっている生

徒はとても多いです。「どうせうまくいかない」「何をし

ても無駄」「何もしたくない」「友達なんていらない」こ

のようなつぶやきをそのまま受け止め，共感を示すと子

どものマイナスイメージを強めてしまいます。

そんなとき，たわいもない会話から一緒に笑うことが

できれば，子どもは気持ちを切り替えるきっかけをつか

めます。笑えなくても，「そんな辛い状況の中でどうや

ってあなたはやってこれたの？」「もし自分の思うとお

りになるなら，どうなりたいの？」のような質問は有効

でした。原因探しに心の労力を使うより，「あなたは変

わるよ」「今までのやり方でうまくいかないなら，何で

もいいから違うことをしてみよう」「あなたの中に，あ

なたの問題を解決していく力が必ずあるよ」というメッ

セージを伝え続けます。問題を抱えた子ども自身が，そ

の子の問題を解決する一番の専門家で協力者だと思うの

です。（滝田）

http://www.sado.co.jp/kanaisyo/


親 の 会 ・ お 知 ら せ コ ー ナ ー

第１回運営会議を下記の日程で行い
ます。運営委員の皆様，よろしくお願
いいたします。

◆日時 ６月１５日(月）
１３：３０～

◆会場 金井小学校 会議室

第１回運営会議について

５月９日（土），金井小学校にて，レクリエーションと親の会総会がありました。
レクリエーションでは，加瀬夏枝様を講師にミュージックケアを行いました。リズムに合わせて身体を動かしたり，鈴

や鳴子等の楽器を鳴らしたりしながら，様々な活動を通して音楽の楽しさを教えていただきました。加瀬夏枝様，ボラン
ティアをしてくださったヒューマンキャンパス高等学校，佐渡看護専門学校の皆様，本当にお世話になりました。
親の会総会では，今年度の役員，事業，予算が承認されました。また，高柳一巳様（アフタースクール主宰・ヒューマ

ンキャンパス高等学校），本田美佐子様（佐渡杉っ子クラブ主宰），齋藤萌様（あすなろ教室），
濱田毅様・佐藤淳子様（子ども若者相談センター），杉坂芳文様（佐渡特別支援学校校長）
をアドバイザーとしてお招きし，保護者懇談会を行いました。御参加くださいました皆様，
ありがとうございました。

【ミュージックケアの様子】

レクリエーション・親の会総会がありました

・参加者が，それぞれ様々な悩みを抱えていることを知りました。これから先，いろ
いろあるかもしれないと思いましたが，佐渡地域にも支援の手があることを知るこ
とができてよかったです。

参加者の感想

よろしくお願いいたします
親の会会長 田中 美紀(相川地区)

日頃より会員の皆様には，親の会の活動に御理解・御協力いただき，御礼を申し上
げます。先日の総会で，事業計画・予算・役員体制の承認を得ることができました。
今年度も会長を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。
総会後のアドバイザーの先生方との懇談会は，白熱して時間が足りないぐらいでし

た。また，保護者の皆様の苦労の末に行き着いた様々な工夫の数々を聞くことができ
ました。
次の学習会でも，また皆様と楽しいひと時を過ごしたいです。ぜひ，御都合をつけ

て参加して下さい。お待ちしています。


